



Ces meurtrières dissimulées à l'extérieur du wagon par un damier blanc et noir mettent à l'abri des balles ennemies la garnison enfermée dans cette forteresse roulante.

LE TRAIN BLINDÉ

Un Puissant Engin de Guerre

Dans un précédent numéro de la "Revue Populaire" nous avons parlé des trains blindés employés sur les champs de bataille en Europe.

Ces redoutables engins de mort ne sont pas une invention de la dernière heure et déjà on s'en est servi au Mexique à l'occasion des récents soulèvements qui ont agité ce pays.

La répression des révoltes est rendue difficile par la topographie du pays, éminemment montagneux, si bien que le gouvernement doit se contenter, plus particu-

lièrement dans la région des Cordillères, de défendre les villes, ou de tenter de les reprendre quand elles sont tombées au pouvoir des insurgés.

Dans ce but, les autorités militaires ont imaginé un wagon blindé qui présente des innovations intéressantes.

Les parois extérieures sont peintes en blanc et en noir, en forme de damier.

Grâce à cette disposition il est matériellement impossible, même à la distance de cinquante verges, de distinguer l'emplacement des meurtrières, dont les ouver-